



Revisarán la 'salud' financiera municipal

[Empresas]

Por **Marisol Barboza Estrada**

Piedras Negras, Coah.- Con la intención de avalar la sanidad de las finanzas de este municipio y obtener mejorar el nivel de su calificación crediticia, el alcalde Purón Johnston dio a conocer que en próximamente se contratarán los servicios de la empresa Fitch Raitings para realizar una evaluación financiera de este municipio.

A pocos días de ser aprobado por el Cabildo el estado financiero de Piedras Negras y posteriormente presentado ante el Congreso y Auditoría del Estado, ahora se enviará a este organismo evaluador para edificar con pruebas la salud de la cuenta pública local.

En el pasado, Piedras Negras ya ha utilizado los servicios de esta empresa, la cual dio como resultado una puntuación positiva en materia de finanzas, pues se logró una A+.

Gracias a los resultados favorables obtenidos en este primer semestre del año en el cual se aumentó el valor de los activos de Piedras Negras, de 206 millones a 2 mil millones de pesos, se espera obtener un mejor puesto en el ranking crediticio.

El alcalde Fernando Purón Johnston señaló que al contar este municipio con una evaluación proporcionada por Fitch Ratings, se garantiza un factor de seguridad más para futuras inversiones y se refleja de la estricta disciplina financiera con la que se trabaja desde inicios de su administración.